

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi (KP) merupakan sebuah program akademik yang diusulkan oleh Universitas Pembangunan Jaya kepada para Mahasiswa/ dan menjadi salah satu syarat kelulusan di seluruh program studi Universitas Pembangunan Jaya, Kerja Profesi dimana Praktikan akan melakukan kegiatan praktik langsung ke Perusahaan yang dipilih sesuai dengan bidang studi mereka. Kerja Profesi berlangsung dengan minimal waktu 400 jam atau tiga bulan dengan arahan maupun evaluasi yang diberikan oleh dosen pembimbing akademik dan pembimbing tempat kerja. Proses yang akan dikerjakan Praktikan yaitu pembimbing tempat kerja akan memberikan beberapa tugas seputar divisi yang dijalani lalu, Praktikan diwajibkan untuk menyelesaikan semua tugas yang diberikan sesuai dengan tenggat waktu yang telah ditetapkan. Kemampuan untuk mengatur waktu dengan baik merupakan salah satu aspek penting yang akan dinilai selama masa praktik. Dengan adanya Kerja Profesi menjadikan langkah permulaan bagi Praktikan sebelum memasuki dunia Kerja Profesional selanjutnya.

Program Kerja Profesi tidak hanya sekedar memenuhi syarat kelulusan, tetapi juga memberikan kesempatan berharga bagi Mahasiswa/ untuk mempersiapkan diri memasuki dunia kerja secara profesional, sehingga mereka dapat bersaing di pasar tenaga kerja yang semakin kompetitif. Dengan adanya program Kerja Profesi, Praktikan dapat mempelajari secara langsung tantangan yang ada di dunia kerja serta memperluas relasi profesional yang dapat bermanfaat bagi karier di masa mendatang. Dengan arahan pembimbing tempat kerja Praktikan mendapatkan kesempatan baru untuk tentang pekerjaan profesional secara nyata

Pada pelaksanaan Kerja Profesi Praktikan berkesempatan menjalani praktik di PT Dinasti Wahab Nusantara (DWN). Tugas utama yang dilakukan Praktikan yaitu menginput pengajuan dana seperti *Payment Request*, *Budget Request*, dan *Reimbursement* yang diajukan oleh

beberapa anak Perusahaan PT Dinasti Wahab Nusantara (DWN). Praktikan memilih PT Dinasti Wahab Nusantara sebagai tempat Kerja Profesi karena Praktikan ingin memperluas relasi di bidang akuntan dan ingin mengetahui dunia kerja secara profesional serta melatih kemampuan Praktikan yang sudah dipelajari saat perkuliahan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Maksud dari pelaksanaan Kerja Profesi yang dilakukan oleh Praktikan yaitu menjadi sebuah motivasi dan pengalaman diantaranya:

1. Kerja Profesi yang telah dilaksanakan memberikan kesempatan untuk melatih jiwa integritas seorang Praktik, yang dimana pada setiap pekerjaan yang telah diselesaikan memiliki tanggung jawab atas tugas-tugasnya.
2. Kerja Profesi dapat memberikan pengalaman serta wawasan bagi Praktikan untuk menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya, dengan adanya Kerja Profesi membantu Praktikan untuk mempersiapkan kepercayaan diri dan siap menghadapi segala tantangan di dunia kerja.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan Praktikan dari pelaksanaan Kerja Profesi sebagai berikut:

1. Mahasiswa/I dapat mengetahui cara dan proses pekerjaan sebagai *Finance* yang sesungguhnya.
2. Mahasiswa/I dapat menjalin relasi yang baik antara perusahaan dan Program Studi Akuntansi Universitas Pembangunan Jaya.

Dengan mengikuti program Kerja Profesi di PT Dinasti Wahab Nusantara, mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya tidak hanya memenuhi persyaratan akademik, tetapi juga memperoleh kesempatan untuk belajar langsung dari praktisi, mengembangkan jaringan profesional, dan mempersiapkan diri untuk karir di bidang yang relevan.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Nama Instansi	PT Dinasti Wahab Nusantara
Alamat Instansi	Jl. Ciater Raya, Ciater, Kec. Serpong, Kota Tangerang Selatan, Banten 15310.
No. Telp	081221302000
E-mail	aji.kholis@dinastiwahab.com
Website	https://dinastiwahab.com

Table 1. 1 Tempat Kerja Profesi

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Praktikan telah menjalani program Kerja Profesi di PT Dinasti Wahab Nusantara secara intensif selama hampir tiga bulan, tepatnya mulai tanggal 16 Juli hingga 30 September 2024. Dengan total waktu kerja 408 jam, praktikan bekerja dari kantor setiap hari kerja mengikuti jam operasional kantor, yaitu pukul 08.00 hingga 17.00 WIB dengan jeda istirahat satu jam pada pukul 12.00 hingga 13.00 WIB. Seluruh kegiatan praktik dilakukan secara *Work Form Office* (WFO).

No	Jadwal Pelaksanaan	Hari Kerja	Jam kerja
1	Juli	Senin – Jum'at	08:00 – 17:00
2	Agustus	Senin – Jum'at	08:00 – 17:00
3	September	Senin – Jum'at	08:00 – 17:00

Table 1. 2 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi